

Forstlicher Berufswettbewerb / Tag der offenen Tür in der Waldschule Potsdam

Die Waldschule im Wildpark Potsdam feiert in diesem Jahr ihr 25 jähriges Jubiläum. Aus diesem Anlass fand am 21. Oktober 2017 ein „Tag der offenen Tür“ statt. Auch die betriebliche Ausbildungsstätte in Potsdam hatte einen „runden“ Geburtstag: 30 Jahre werden schon junge Leute zum Forstwirt ausgebildet.

Da Waldpädagogik und forstliche Berufsausbildung eng miteinander verbunden sind, sollte es ein Fest, auch für ehemalige Auszubildende und Förster sein. Weiterhin kamen langjährige Partner, wie die WAS Kunsterspring, Berliner Forsten, Bundesforsten, SDW – Regionalverband Potsdam und der Verein Waldarbeitsmeisterschaften Berlin-Brandenburg zu unserer Feier. Letztere führte zu diesem Anlass die 6. Jugend-Waldarbeitsmeisterschaft (für Auszubildende und Forstwirte bis 24 Jahre) durch.

Die Jugendmeisterschaft begann bereits am Freitag, 20.10.2017 im Bundesforstamt Westbrandenburg, Revier Brück mit der Zielfällung. Zu den 11 Landes-Startern aus unserem LFB, Berliner Forsten und Bundesforsten kamen noch 6 Gäste aus Bayern, Sachsen und Schleswig-Holstein dazu. Den Tagessieg holte sich Ricardo Michalik aus der Landeswald-Obf. Belzig / LFB mit 658 von 660 möglichen Punkten.

Am Samstag, 21.10.2017 wurden die vier Platz-Disziplinen in der Waldarena an der Waldschule im Wildpark durchgeführt. In einem spannenden Wettbewerb holte Ricardo Michalik mit 1.580 Punkten den Titel des Jugendmeisters Berlin-Brandenburg. Platz zwei ging an Daniel Sack, Azubi 3. Lehrjahr der Obf. Potsdam mit 1.469 Punkten. Den dritten Platz belegte Manuel Schmidt, ebenfalls 3. Lehrjahr in der Obf. Potsdam mit 1.305 Punkten. In der Gästeklasse gewann Morten Husmann aus Schleswig Holstein mit 1.465 Punkten. Herzlichen Glückwunsch an Alle. Besten Dank an den Verein Waldarbeitsmeisterschaften Berlin-Brandenburg und seinen Sponsoren für die professionelle Durchführung des Wettbewerbs.

Ein weiterer Höhepunkt am „Tag der offenen Tür“ war das Wiedersehen mit ehemaligen Auszubildenden (ab 1987), wie auch ehemaliger Förster und ganz besonders unserer ehemaligen Oberförsterin Waltraud Schlick. Sie prägte sowohl die Entstehung der Waldschule, wie auch die betriebliche, forstliche Ausbildung in der Obf. Potsdam maßgeblich.

Zu den Feierlichkeiten kamen ca. 160 Gäste, die sich ringsum informierten und an den Veranstaltungen, u.a. auch Kinderbasteln und Nistkastenbau, rege teilnahmen. Weiterhin konnten sie sich bei Wildgulasch, Fassbier, sowie Kaffee und selbstgebackenen Kuchen stärken. Mit dem Wetter hatten wir ein Riesenglück. Gut gelaunte Gäste unterhielten sich bis zum späten Nachmittag auf dem Waldschulgelände. Ein Dank geht an das Team der Waldschule und der Oberförsterei Potsdam, die an der Vorbereitung und der Durchführung unserer Feier maßgeblich beteiligt waren.